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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2703/2014 )

Eingereicht am 26.11.2014 um 23:30 Uhr.

Geschwindigkeitsmessungen Auf dem Kampe

Der örtlichen Presse war zu entnehmen, dass es im Bereich der Straße „Auf dem Kampe“ 
immer wieder zu Geschwindigkeitsübertretungen (Tempo 30) käme und aufgrund der 
Beschwerden von Anwohnern seitens der Landeshauptstadt Hannover an drei Tagen 
Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt wurden.
Wir fragen die Verwaltung:
1. Haben die Messungen die Geschwindigkeitsübertretungen bestätigt?
2. Ist dieser Bereich als besonders gefährlich einzustufen, wenn die Bauarbeiten an der 
Hauptstraße beendet sind?
3. Wenn ja, welche Konsequenzen wird die Verwaltung daraus ziehen?
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